Regardez le reportage et dites si les affirmations suivantes sont vraies fausses ou non données. Corrigez les affirmations fausses.

		vrai	faux	?
1.	Lyon est la capitale de la cuisine végétarienne.			
2.	Le jeune chef est lui-même végétarien.			
3.	Dans son métier, le plus important pour lui est de créer de nouvelles choses.			
4.	Ses clients ne sont pas tous végétariens.			
5.	Ils viennent ici parce que c'est un restaurant étoilé pas cher.			
6.	La cuisine végétarienne fait partie du programme des écoles hôtelières.			
7.	Les jeunes d'aujourd'hui ont un regard différent sur la qualité de la vie.			
8.	Hélas, certains ingrédients à base animale ne peuvent pas être remplacés.			